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УНИКАЛЬНЫЕ 
СОСТЯЗАНИЯ 

В Орле прошли соревнования, 

которые не проводятся больше 

нигде в мире: забеги на версту 

и русскую милю. Как отметил 

председатель областной феде-

рации легкой атлетики 

В.Г. Мельников, это единствен-

ные соревнования в беге на 

русскую версту (1064,8 м) и 

русскую милю (семь верст). 

Такими мерами длины с древ-

ности пользовались только на 

Руси. 
В 13-й раз в парке Победы (за ста-

дионом им. Ленина) собрались юные 
легкоатлеты из всех районов области. 
Состязания на призы губернатора под 
названием «Русская миля» в этом году 
собрали более четырехсот человек из 
17 районов Орловской области. Это 
рекордное количество участников за 
все годы этих соревнований. В беге на 
одну версту на старт вышли легкоатле-
ты  1995 года рождения и моложе. Для 
более взрослых были подготовлены 
еще две трассы: в три версты и милю. 

Всего было семь возрастных групп. 
Среди подростков 1995 г. р. и моложе в 

беге на одну версту победителями стали 
Валентина Минаева и Вадим Марушко 
(оба из Ливен). Среди взрослых на самой 
длинной дистанции — в одну русскую 
милю — обладателями золотых медалей у 
женщин стала Оксана Майорова 
(Мценск), а у мужчин — Алексей Гущин 
(“Олимп”, Орел).

В командном первенстве в группе 
команд городов места распределились в 
следующем порядке: 1-е — Орел, 
2-е — Ливны, 3-е — Мценск.

Среди сельских спортсменов победи-
телем соревнований стала команда Бол-
ховского района, второе место заняли их 
соперники из Орловского района, третье 
— кроссмены Новосильского района.

ГИМН 
МАЛОЙ РОДИНЫ

Свой гимн в скором времени 

может появиться в Покровском 

районе. 
С инициативой создания собствен-

ного гимна выступил депутат Покровско-
го районного Совета А.М. Полынкин.

О своем гимне жители Покровского 
района мечтали давно. 

— Этим летом мы отпраздновали  
День района, — рассказывает заме-

ститель главы администрации Покров-
ского района В.В. Романова. — И спе-
циально к этому важному событию 
была приготовлена песня. Текст напи-
сан местным поэтом П.Д. Семеновым, 
а музыку предложила одна из препо-
давательниц Покровской районной 
школы искусств. Песня прозвучала на 
празднике и очень пришлась всем по 
душе. 

Однако местные власти решили 
объявить конкурс на лучший текст и 
музыку гимна Покровского района. По 
условиям конкурса предложить свой 
вариант может любой житель района. 

ПАМЯТИ ПОГИБШИХ 
МИЛИЦИОНЕРОВ

В минувшие выходные на площа-

ди Ленина прошла двадцать пер-

вая традиционная милицейская 

служебно-спортивная эстафета, 

посвященная памяти сотрудни-

ков органов внутренних дел, 

погибших при исполнении слу-

жебного долга.
В мероприятии по традиции приняли 

участие практически все подразделения 
милиции, а также команды управления 
Федеральной службы исполнения нака-
зания, управления Федеральной мигра-

ционной службы и Орловского юридиче-
ского института.

Маршрут эстафеты прошел через 
центральные улицы города: М. Горького, 
Салтыкова-Щедрина и завершился на 
площади Ленина. 

Участникам предстояло помериться 
силой в беге и гиревом спорте, в про-
фессиональных навыках по сборке и 
разборке огнестрельного оружия, а 
также в мастерстве вождения автомоби-
ля.

В упорной борьбе за звание лучшего в 
очередной раз победила команда 
Орловского юридического института, 
второе место занял отряд милиции спе-
циального назначения и третье — управ-
ление Федеральной службы исполнения 
наказания. 

Кубок победителя вручила мать 
погибшего при исполнении служебного 
долга Героя России прапорщика мили-
ции Алексея Скворцова. 

ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ 
ПОЧТЫ ОТМЕТЯТ 
В ОРЛЕ

Завтра, 9 октября, почтовые 

работники всех стран и конти-

нентов отметят свой професси-

ональный праздник. В этот день  

примут поздравления и более 

трех тысяч почтовых работни-

ков Орловщины. В актовом зале 

Орловского главпочтамта 

состоится торжественное 

мероприятие, приуроченное к 

этому дню.
— Почтовые работники отмечают свой 

профессиональный праздник дважды в 
году — в июле и в октябре, — рассказы-
вает ведущий специалист по связям с 
общественностью УФПС Орловской об-
ласти О.В. Россихина. — Летом, в День 
российской почты, мы традиционно чес-
твуем своих лучших работников, а в 
октябре награждаем тех, кто  активно 
участвовал в различных конкурсах, про-
водимых нашим управлением в течение 
года. В частности, награды территори-
ального управления УФПС получат дети, 
участвовавшие в конкурсе «Рисуем 
марку».

В этот день почтовых работников 
поздравят с праздником представите-
ли областной и городской администра-
ций, общественных организаций, учеб-
ных учреждений. Администрацию  об-
ласти на торжественном мероприятии 
будет представлять начальник управ-
ления образования и молодежной 
политики департамента социальной 
политики Орловской области В.В. Аги-
балов. 

«ВЕСЁЛАЯ 
КАРУСЕЛЬ» 
ДЛЯ НАШИХ ДЕТИШЕК

Сотрудники Орловской област-

ной библиотеки им. М.М. При-

швина изобрели способ борьбы с 

«вредными» зарубежными муль-

типликационными фильмами. В 

залах библиотеки открылся клуб 

любителей отечественных 

мультфильмов «Веселая кару-

сель». 
Ученики начальных классов школ при-

ходят в клуб два раза в неделю и с удо-
вольствием смотрят отечественные 
мультипликационные фильмы. 

— Мы показываем ребятам только 
отечественные мультики, — рассказыва-
ет главный библиотекарь М.Ю. Дробни-
кова. — Ведь они очень добрые, поучи-
тельные и не дают негативной нагрузки 
на психику ребенка.

После просмотра ребята активно 
обсуждают содержание мультфильмов, 
узнают интересные факты из истории их 
создания. Пока «Веселую карусель» 
посещают лишь ребята из городских 
школ.

Информагентство 

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

ПОДПИСКА-2009 

Дорогие читатели! 

СДЕЛАЙТЕ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР!СДЕЛАЙТЕ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР!

ПОДПИСКА НА  «ОРЛОВСКУЮ ПРАВДУ» —
САМЫЙ УДОБНЫЙ И ВЫГОДНЫЙ СПОСОБ ПОЛУЧАТЬ ЕЖЕДНЕВНУЮ ДОСТОВЕРНУЮ 

ИНФОРМАЦИЮ О ПРОИСХОДЯЩИХ СОБЫТИЯХ, САМУЮ ПОЛНУЮ ТВ-ПРОГРАММУ 

НА НЕДЕЛЮ И МНОГОЕ ДРУГОЕ. 

ПОДПИСКА ПРОИЗВОДИТСЯ: 

в киосках «Орелроспечати», для читателей 

г. Мценска в киосках «Орловской печати» — 

218 рублей; в областной детской 

и медицинской библиотеках — 206 рублей;  

в почтовых отделениях области — 

369 рублей 18 копеек.

ГЛАВНОЕ — 
УДЕРЖАТЬ ПРОИЗВОДСТВО

Российская экономика — не 
замкнутая система, мы давно 
уже не прячемся за железным 
занавесом. Не на шутку разгу-
лявшийся фондовый кризис не 
случайно называется мировым 
— его последствия носят гло-
бальный характер. И весь дра-
матизм ситуации пока не в 
силах оценить никакие экспер-
ты и аналитики. Одни пророчат 
финансовый и экономический 
апокалипсис, другие, напро-
тив, нарочито бодрятся и баю-
кают себя оптимизмом: мол, 
не так страшен кризис, как его 
малюют.  

Губернатор области счёл 
нужным высказать свою тре-
вогу по этому поводу: рассчи-
тывать на то, что мировой фон-
довый обвал нас не зацепит, 
нелепо. Теперь, не теряя вре-
мени, нужно искать, насколько 
это возможно, эффективные, 
точнее — менее болезненные, 
варианты выхода из кризиса. 
Ведь, как показал опыт США, 

даже многомиллиардные вли-
вания не приносят желаемого 
результата — деньги сгорают 
почти бесследно...   

И спокойствие, с которым 
министр финансов А.Л. Кудрин 
говорит о готовности «поста-
вить кризис на место», увы, 
заметил Е.С. Строев, спокой-
ствия не даёт. «Я в так называ-
емую подушку безопасности 
не верю, — открыто сказал 
Егор Семёнович. — Никакими 
деньгами финансовый пожар 
не потушишь». 

У орловского губернатора 
есть основания для сомнений. 
Он вспомнил, как стремитель-
но и неожиданно в своё время 
страну накрыл дефолт. И про-
изошло это на фоне самоуве-
ренных, «железных» заявлений 
первого лица государства — 
Бориса Ельцина. Во время 
визита в Новгород он ничтоже 
сумняшеся публично заявлял: 
дескать, я-то знаю, что никако-
го кризиса не будет. А на сле-
дующее утро случился дефолт. 
В  результате обрушения 

финансовой системы только 
население страны потеряло 70 
миллиардов рублей. А какой 
жёсткий удар получила отече-
ственная экономика... А сколь-
ко банков приказали долго 
жить... Даже такие мощные, 
как Менатеп, Инкомбанк и дру-
гие, раздербанили в считан-
ные дни — от них остались 
рожки да ножки... 

Где же выход? К сожалению, 
сегодня в нашем разобщённом 
обществе нет чёткой позиции 
на способ преодоления финан-
сового кризиса. Возможно, он 
— в ужесточении государст-
венного контроля над деятель-
ностью финансовых институ-
тов — так называемый китай-
ский путь. Либералы, напри-
мер, такой вариант не прием-
лют — считают, что тогда оте-
чественная экономика вообще 
рухнет. Лидер коммунистов 
Геннадий Зюганов всё громче 
зовёт россиян в светлое про-
шлое: расприватизация, кол-
хозы и проч. набор давно 
пройденных и отработанных 

историей мёртвых вещей...  
По мнению Е.С. Строева, 

нет иного выхода, кроме 
сохранения любой ценой про-
изводственного потенциала. 
Останется живой реальная 
экономика, предприниматель-
ская инициатива, профессио-
нальный опыт тысяч людей — 
любой кризис будет пре-
одолён. Только производство 
даёт шанс оправиться от 
удара, подняться с земли и 
развиваться дальше. 

Не удержим производство 
— завтра начнётся цепная 
реакция с непредсказуемыми 
социальными потрясениями. 
«Не думаю, — признался Егор 
Семёнович, — что сегодня в 
других регионах вот так же, как 
мы, — честно и открыто — 
власть говорит людям об ост-
рейших  проблемах. Нам скры-
вать от населения нечего». 

Прав губернатор: прямой 
диалог с народом выбивает из 
рук деструктивных элементов 
их сильный козырь — фальси-
фикацию действительности. 

Взять тот же кризис фондово-
го рынка. Эксперты предска-
зывали его давно — случился 
сейчас. Но зачем, как делают 
некоторые «друзья» России, 
искать его корни в «недально-
видной политике команды 
Путина»? Почитайте либераль-
ные СМИ — такой коллектив-
ный плач о судьбе российской 
экономики и органической не-
способности нынешнего рос-
сийского правительства пре-
одолеть финансовый кризис! 
Го  ро дится высоченная стена 
из вымыслов-домыслов. 

15 ЛЕТ СТАБИЛЬНОСТИ
Свой ответ на подобные 

информационные «клинья» у  
заместителя председателя 
коллегии области, руководи-
теля департамента экономи-
ческой политики Н.Н. Ци  ко ре-
ва, который рассказал на кол-
легии о прогнозе социально-
экономического развития 
Орловской области на 2009 
год и стратегии развития об-
ласти до 2020 года. Уже сам 

горизонт планирования — 
двенадцатилетка! — говорит о 
позитивных тенденциях соци-
ально-экономического разви-
тия нашего региона. Это сущ-
ностный поворот в экономиче-
ской политике государства — 
«от субъективного волюнта-
ризма в условиях рыночной 
неопределённости к объек-
тивной детерминированности 
рыночного развития».

— Семь лет стабильного 
развития экономики России 
под руководством В.В. Путина 
и 15 лет стабильного развития 
экономики Орловской области 
под руководством Е.С. Строева 
— реальная база для такого 
поворота, — сказал Н.Н. Ци -
корев. — Без огромной полити-
ческой воли, без политического 
и просто человеческого мужес-
тва заявлять о своей ответст-
венности перед будущими 
поколениями невозможно! Но в 
этом, наверное, и есть смысл и 
суть жизни государственного и 
политического лидера. 

(Окончание на 2-й стр.)

Сегодня Орловский государственный академический 

театр им. И.С. Тургенева открывает 194-й сезон. 

Что представит театр зрителю, каким будет этот 

театральный год — в материале

Делегацию возглавляют за-
меститель полномочного пред-
ставителя Президента РФ в 
ЦФО А.И. Макаров и организа-
тор международного проекта 
« Д е т с к и е  д е р е в н и  S O S » 
М.Шаппюи (Швейцария). В 
составе делегации — предста-
вители Министерства образо-
вания и науки РФ, руководите-
ли российского комитета 
«Детские деревни SOS». 

В 1998 году на средства, 
выделенные семьей Шапюи-
Шпайзер, в Орловской области 
б ы л а  п о с т р о е н а  Д е т с к а я 
деревня SOS в селе Лаврово. 
Сегодня здесь воспитываются 
дети, оказавшиеся по разным 
причинам без попечения роди-
телей. 

Е.С. Строев высоко оценил 
усилия всех заинтересованных 
сторон в организации и ста-
новлении этой новой формы 
работы с детьми-сиротами, 
выразил благодарность всем 
участникам воспитательного 
процесса.

Обсуждались вопросы под-
держки и защиты детства, 

говорилось о роли государ-
ства, общественных организа-
ций в решении проблем детей. 
Губернатор рассказал о рабо-
те, которая проводится в обла-
сти в целях защиты детей-си-
рот, поддержки детей из мало-
обеспеченных семей, создания 
условий для всестороннего 
развития подрастающего 
поколения. Забота о детях, о 
будущем нации — это перво-
степенная задача власти, ска-
зал Е.С. Строев.

Б о л ь ш о е  п р а з д н и ч н о е 
мероприятие, посвященное 
д е с я т и л е т и ю  О р л о в с к о й 
Детской деревни SOS — 
Лаврово, прошло вчера в 
городском центре культуры: 
детям и их воспитателям были 
вручены памятные подарки, 
участникам и гостям торжеств 
представлена концертная про-
грамма. Во второй половине 
д н я  д е л е г а ц и я  п о с е т и л а 
Детскую деревню в  селе 
Лаврово.

Соб. инф.
Фото 

Сергея МОКРОУСОВА.

Вчера губернатор области Е.С. Строев принял 

представительную делегацию, прибывшую в наш 

регион по случаю празднования десятилетия 

Орловской Детской деревни SOS — Лаврово. 

Как и следовало ожидать, 
расширенное заседание коллегии 

Орловской области, которое провёл 
вчера губернатор Е.С. Строев, 

получилось довольно напряжённым. 
Ещё бы — ведь рассматривались 

вопросы актуальнее некуда: о проекте 
бюджета Орловской области на 2009 

год; о проекте 
социально-экономического развития 

Орловской области на 2009 год и 
стратегии развития региона до 2020 

года, а также — о соблюдении 
законодательства при использовании 

земель сельскохозяйственного 
назначения в нашей области.

Особую остроту дискуссии придавало 
то, что происходила она на зловещем 

фоне разгорающегося всё сильнее 
мирового финансового кризиса. 

Причём, как показали последние 
события, потери российского 

фондового рынка начинают бить 
«рекорды», оставляя далеко позади 

кошмар лавинных обрушений 
фондовых индексов на мировых 

площадках. А минувший понедельник 
уже обрёл неофициальный статус 

«черного», ибо зафиксировал падение 
нашего рынка более чем 

на 20 процентов. Сравните: азиатские 
теряли в течение дня 3—5 процентов, 

а европейские — и того меньше. И 
аналитики, как свидетельствует 

либеральная пресса, пока не видят 
света в конце туннеля.

«С НОВЫМИ ПЛАНАМИ — 
В НОВЫЙ СЕЗОН»Около двух лет назад в Орле открылась общественная приемная 

Общественной палаты Орловской области. За это время в приемную 

обратились тысячи граждан. Какую помощь оказывает гражданам 

общественная палата? Об этом читайте в материале 

Губернатор области 
принял представительную 

делегацию

Какой вид гриппа посетит наш город этой зимой и 

насколько он опасен?  Надо ли во время болезни 

сбивать температуру и пить антибиотики? А может 

быть, есть другие способы лечения и профилактики 

гриппа? Об этом вы узнаете из материала 

«НЕВИДИМАЯ УГРОЗА»

7Tя стр.

7Tя стр.

«ЗА ПОМОЩЬЮ — В ОБЩЕСТВЕННУЮ ПАЛАТУ»

7Tя стр.

3—6Tя стр.

ВСЕ ПРОГРАММЫ  ТВТВ  НА НЕДЕЛЮ 
39 каналов, включая эфирное, кабельное (КТВ)

ПОГОДА
Температура воздуха 

в Орле и по области +16°С, 

переменная облачность, 

небольшой дождь.

РАСШИРЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИ

Орловщина: стратегия-2020


